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令和４年１０月定例教育委員会会議録 

 

１ 日  時  令和４年１０月２７日（木） 午後３時 

 

２ 場  所  氷見市教育文化センター ３階 第１会議室 

 

３ 出席者  湖東政俊職務代理者、北鹿渡文照委員、森節子委員 

         （鎌仲教育長、關野洋香委員は欠席） 

 

４ 職務のため出席した事務局員 

泉澤教育次長、濵井参事、天坂学校教育課長、山口教育総合センター所長、布尾文化振興

課長、大野博物館長、竹口スポーツ振興課長、川上学校教育課主査 

 

５ 協議事項 

【報告案件】 

（１） 報告第１号 ～氷見市制施行 70周年記念～令和４年度「ひみっ子の夢と希望」きらめき推進

        事業 CHIKO（チコ）氏（歌手） 講演会の開催について（教育総合センター） 

 

６ 会議内容 

（１） 湖東職務代理者の挨拶 

 

（２） 教育長の報告 

令和４年９月３０日（金）から１０月２７日（木）までの教育委員会所管事項を、天坂学校教育課長が報告し

た。 

 

[質疑応答] 

・富山県市町村教育委員会連合会の研修について 

委 員 

 

 

 

委 員 

 

事 務 局 

 

 

 

要望だが、１０月６日に富山県市町村教育委員会連合会の研修があり参加した。

文科省職員のリモートの研修だったが、リモートであれば富山へ行かなくても聞ける

はずなので、もう少しやり方を考えてもらいたい。 

 

このことについては、要望できるのか。 

  

参加市町村の意見として伝えることは可能であるので、こちらから連合会にお伝

えしておく。 
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・芸術文化館について 

委 員 

 

 

事 務 局 

 

 

カラスの糞で文化館が汚されていると、近隣の方から心配の声があるのを聞いた

が、教育委員会には入ってきていないか。 

 

 とまるところができて、カラスが集まってくるようになったとは聞いているが、具体的

な対策までには至っていない状況である。 

 

 

・山森財団について 

委 員 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 

 

事 務 局 

 

委 員 

 

事 務 局 

 

 

山森財団の建物について、どのような利用があるのか具体的に教えてほしい。 

 

 オープニングセレモニーに教育長が参加し財団の方々と意見交換をしたところ、

利用方法は今後考えていくということだが、案としては例えば都会の子どもたちを体

験学習として呼んで、西の杜学園の子どもたちと一緒に体験をした後、そこにゲスト

ハウスのように宿泊してもらうといったことや、大人の方でも氷見に来ていただいて

田舎ならではの体験をしながら宿泊してもらうといった話が出ていたと聞いている。 

 あと、昼食として蕎麦が出たそうで、とても美味しかったとのことだが、蕎麦や地元

の方が作る料理を出すことで地域振興を図りたいという意見も出ていたようである。 

 市長は、せっかく建物ができたので教育委員会として何か、児童生徒が使えるよう

にイベントなどを計画してはどうかという話があった。山森氏は西の杜学園に対して

力を入れていただいているので、校長先生とは話をされているのかもしれないが、

具体的にいつ何をやるかまでは決まっていないということであった。 

 

市に建物を寄附されたわけではないのか。 

 

寄附されたわけではない。あくまで財団所有の建物である。 

 

営利目的ではないとのことだが、運営費用はどうするのか。 

 

財団が負担する。 

 

（３） 協議内容 

報告第１号について、山口教育総合センター所長が説明した。 

 

・令和４年度「ひみっ子の夢と希望」きらめき推進事業について 

委 員 

 

 

事 務 局 

 

委 員 

 

事 務 局 

会場は芸術文化館で市内全部の中学２年生が対象となっているが、移動はどう

するのか。 

 

 スクールバス、大型バスを利用する。その費用は事業の予算として計上している。 

 

一般の方は参加可能なのか。 

 

一般となっているが対象は中学２年生の保護者の方で、学校を通じて案内をして
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委 員 

 

事 務 局 

 

委 員 

 

 

事 務 局 

 

 

 

委 員 

 

事 務 局 

いる。座席数の関係で、どなたでも参加できる形にはしていない。 

 

４００名となっているが、中学生を除いたら席はどのくらいあるか。 

 

保護者の方がどれだけ来られるかは把握できていないが、５０席くらいはあると思

う。 

 今年、好評で、来年度参加したい方が多い場合は、予算を増額して対応するの

か。 

 

 あくまで、中学２年生が対象の事業なので、この事業での増額は難しい。好評で

次年度は一般の方も参加できるようにということであれば、別のイベント開催の予算

で対応することが適当であると考える。 

 

 例年開催している小学校の音楽会だが、今年はどこで実施する予定か。 

 

 芸術文化館で実施する。その旨、本日、案内状を置かせていただいている。ぜひ

ご覧いただきたい。 

 

 

（４）その他  １１月の行事予定を各所属長が説明した。 

※ＩＣＴ教育アワードにおける総務大臣賞受賞について、天坂学校教育課長が説明した。 

 

（５） 事務局より１２月の定例教育委員会議を１２月２２日（木）午後３時に開催する旨を決定した。 

・合同華道展について 

委 員 

 

事 務 局 

 

芸術文化館で行うということだが、どのスペースを利用するのか。 

 

入口からの階段を上がってすぐのエントランスロビーを半分程度、活用すると伺っ

ている。 

 

 

・学校給食について 

委 員 

 

 

事 務 局 

 

給食センターが新しくなったが、氷見の食材は十分に使われているか。また、ア

レルギーがある子どもには、氷見の食材をどのように提供しているか。 

 

 氷見の食材は、農林畜産課とも連携しており、農林畜産課で氷見市の生産者から

食材を卸すという事業をしている。毎年少しずつ食材の利用率は上がっており、今

年度は実験的にじゃがいもの貯蔵庫を農林の予算で作って、旬の時期が過ぎても

提供する取り組みもしている。魚については水産振興課の事業で、価格が高い分を

抑えて少しでも多く氷見の魚をたべてもらう取り組みもしている。 

 アレルギー対応については、小松菜などあまりアレルギーの代表的な食材ではな

いので該当は少ないと考える。 
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・新型コロナウイルス感染症の状況について 

委 員 

 

 

 

事 務 局 

 

 

事 務 局 

 

 

 

委 員 

 

事 務 局 

一昨日、窪小学校の学校訪問研修に参加したが、数名の子どもたちがコロナで

欠席していた。西條中学校も多いと聞いたが現状はどうなのか。また、小中学校に

おける希望者へのワクチン接種についてもどのような状況にあるのか。 

 

 現在、西条校区で流行している。他はそれほどではない。感染経路を学校で把握

するようにしており、今のところ学級閉鎖までする状況ではない。 

 

 ワクチン接種については、県内の１回目の接種状況を見ても氷見は低くないの

で、２回目についてもある程度受けていただけると思う。健康課を通して文書を送る

などして、できるだけ受けていただくよう促したい。 

 

 ワクチン接種のために学校を休んで病院へ行った場合の取り扱いはどうなるか。 

 

 ワクチン接種及びその副作用による場合は、風邪とはちがい欠席にはならない。 

 

 

(６)  閉  会  午後３時４５分 

 

 


